

# FORKOPIMDA

## Kapolresta Cirebon Terima Kunjungan Pejabat Utama Polda Jabar di Pos Terpadu GT Palimanan

Panji Rahitno - [CIREBON.FORKOPIMDA.COM](http://CIREBON.FORKOPIMDA.COM)

Dec 27, 2024 - 18:09



Cirebon – Jajaran Polresta Cirebon menerima kunjungan PJU Polda Jabar di Pos Terpadu GT Palimanan dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024. Operasi ini bertujuan untuk mengamankan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 di wilayah hukum Polresta Cirebon, Kabupaten Cirebon. Jumat ( 27/12/2024). Pejabat Utama (PJU) Polda Jawa Barat yang hadir dalam kunjungan tersebut antara lain Karo Log Polda Jabar, Kombes Pol Asep Akbar Hikmana, S.I.K., M.H., selaku Pamatwil, Dir Samapta Polda Jabar, Kombes Pol

Ahmad Yanuari Insan, S.I.K., M.Si., serta Dir Polairud Polda Jabar, Kombes Pol Imade Sukawijaya, S.I.K., M.Si. Kunjungan ini diterima langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., yang didampingi Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., bersama para PJU Polresta Cirebon (Kabag, Kasat, dan Kasi) serta personil yang bertugas di Pos Terpadu GT Palimanan. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan Pos Pam Palimanan dalam pelaksanaan pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Beberapa hal yang menjadi fokus pengecekan antara lain sarana dan prasarana pendukung pengamanan, kelengkapan administrasi, kesiapsiagaan personil, serta kondisi jalur yang dilalui dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengungkapkan bahwa pengecekan ini sangat penting untuk memastikan bahwa pengamanan di wilayah hukum Polresta Cirebon berjalan dengan optimal, serta memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru. "Dengan adanya pengecekan ini, diharapkan seluruh personel dapat lebih siap dalam menghadapi kemungkinan-kemungkinan yang terjadi, serta memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keamanan masyarakat selama libur panjang ini". Tutup Kapolresta Cirebon.